

## L'arbre.

C'est l'histoire d'un garçon nommé Alejandro. Depuis qu'il était petit, il avait peur d'un arbre géorit qui se trouvait en dehors de son jardin. Il essayait de ne pas le voir. Et petit à petit, il a essayé d'oublier l'affaire. La famille ne s'inquiétait plus, parce qu'ils pensaient que l'enfant avait oublié le sujet. Un jour, le garçon était perdu. Tout le monde était très inquiet et regardait partout. Soudain, sa mère s'est souvenue de la peur de son fils pour l'arbre du jardin. Elle s'est souvenue quand les branches de l'arbre bougèrent et que le vent ne soufflait pas. La mère a raconté les faits à la police et à toutes les personnes qui cherchaient son fils. Pour cette raison, tout le monde est allé à l'arbre mystérieux. Le père a pris une hache et a frappé très fort le tronc. Tout à coup, l'arbre a commencé à soigner. Tout le monde était surpris. Père et mère sont tombés à genoux devant l'arbre. Tout le monde a vu que dans les racines de l'arbre se trouvait le garçon mort et d'autres quatorze. Il y avait autant de morts que branches ont l'arbre. Une histoire à ne pas dormir.